

KATA PENGANTAR



Assalamu 'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Alhamdulillahirabbil alamin Puji syukur Penulis bersyukur kehadiran Allah *Subhanahu wa Ta'ala*, Tuhan Yang Maha Esa sembari mengangkat tangan, bermohon kiranya memberikan Taufiq, Hidayah, Rahmat dan Karunia-Nya serta kelapangan berpikir dan waktu, sehingga Penulis dapat menyusun dan menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Profil Laboratorium dan Kompetensi Guru dalam Pengelolaan Laboratorium IPA/Biologi SMAS Datuk Batu Hampar di Kota Pekanbaru Tahun Ajaran 2017/2018”.

Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan S1 pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Penelitian ini merupakan bagian penelitian payung dari ibu Laili Rahmi, S.Pd,M., Pd. Penulis dengan setulus hati mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Bpk. Ibnu Hajar,S.Pd, M.P selaku pembimbing Utama dan Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku pembimbing Pendamping yang telah banyak memberikan Penulis masukan dan bimbingan selama penelitian dan penulisan skripsi ini.

Selama menyelesaikan skripsi ini Penulis memperoleh berbagai bantuan dan dukungan serta motivasi yang sangat berharga dari semua pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, terima kasih yang setulus-tulusnya kepada

1. Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H, MCL selaku Rektor Universitas Islam Riau,
2. Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru,
3. Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Dr. Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Dekan Bidang

Administrasi dan Keuangan dan H. Muslim, S.Kar., M.Sn selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni.

4. Kemudian kepada Dosen Program Studi Biologi Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd, sebagai Ketua Program Studi Biologi, Ibu Mellisa, M.P sebagai sekretasis jurusan, kepada Ibu Siti Robiah, M.Si sebagai Penasehat Akademis (PA), Bapak Dr. H. Elfis, M.Si, Ibu Dra. Suryanti, M.Si, Bapak Ibnu Hajar S.Pd, M.P, Bapak Sudarmi S.Pd, M.Si, Ibu Prima Wahyu Titisari, M.Si, Ibu Laili Rahmi S.Pd., M.Pd, Ibu Mellisa, S.Pd., M.P, Ibu Sepita Ferazona, S.Pd., M.Pd, Bapak Tengku Idris, S.Pd., M.Pd, Ibu Desti, S.Si., M.Si, dan Ibu Ummi Kalsum, S.Pd., M.Pd. Ibu Nurkhairo Hidayati, S.Pd., M.Pd
5. Tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada Bapak Sudarmi S.Pd, M.Si selaku Validator
6. Terimakasih yang tak terhingga pula saya ucapkan kepada keluarga tercinta terutama buat Ayah anda tercinta H. Kamar Zaman dan Ibunda tercinta Hj. Hermawati yang memberikan kasih sayang yang tiada hentinya, rangkaian doa yang tidak pernah putus, mendengarkan keluh kesah serta perjuangan dalam membesarkan dan mendidik dengan penuh kasih sayang serta kesabaran, motivasi dan semangat kepada Penulis baik secara moril dan materi sehingga Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan Ayahanda dan Ibunda tercinta karena semua itu tidak akan bisa terbalaskan dengan apapun oleh Penulis.
7. Terimakasih juga saya ucapkan kepada Khoidi Syahputra, Khoirani, dan Khoiron Abdi, Muhammad Eka Nanda yang selalu memberi semangat, motivasi dan do'a yang tiada henti selama studi ini. Dan semangat dari keluarga besar penulis yang tidak henti-hentinya memberikan doa dan dukungan kepada Penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.
8. Terima kasih untuk KPR Squad Celly Afyu, Lady Fortuna, Sherinda Amelia, Retno Ayuning Tyas, Nadya Sabrina Vistayang selalu memberi semangat kepada penulis

9. Tak lupa terima kasih kepada Risyia Maulidyah, Patika Tri Murniati, Putri Nadya, Chindy Okta Sicilia, Riza Yulian Sari
10. Terimakasih kepada sahabat-sahabat Seperjuangan Dwi Ria wati, Nurul Hidayah, Sinta Fitriani, Indah Suci, yang selalu memberikan semangat, dan motivasi. Tidak lupa pula teman-teman angkatan 2014 Program Studi Pendidikan Biologi yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terima kasih persahabatan dan semangat serta dukungan yang telah diberikan selama ini.

Penulis dengan segala kerendahan hati menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna, baik dari segi isi maupun dari pandangan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, Penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang serta semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama Penulis sendiri, Amin ya Rabbal Alamin.

Wassalamu'alaikum warahmatuallahi wabarakatuh

Pekanbaru, April 2018

Penulis